

Freimaurerloge: 231. Stiftungsfest

Logenmeister Dieter Heinrich verabschiedet

Minden (mt/mob). Die Freimaurerloge Wittekind zur Westfälischen Pforte gehört zu den ältesten Institutionen Mindens. Jetzt feierten die Freimaurer das 231. Stiftungsfest dieser Loge. Aus diesem Anlass versammelten sich über 70 Logenmitglieder aus Hamburg, Hannover, Stadthagen, Bad



Neuer Logenmeister ist für die kommenden drei Jahre der Mindener Hans-Joerg Deichholz.

Foto pr

Salzuflen und aus Bad Oeynhausen im Logenhaus in der Pöttcherstraße. Dazu kam Besuch aus England.

Der abgeordnete Landesgroßmeister Otto Finsterle reiste aus Mannheim an, um eine Verabschiedung vorzunehmen: Nach zehnjähriger Amtszeit als Vorsitzender beendete Dieter Heinrich sein Amt als Vorsitzender Logenmeister.

In dessen Amtszeit fiel unter anderem der Wiedererwerb und Umbau der alten Stadtbibliothek im Jahr 2004, an dem Heinrich maßgeblichen Anteil hatte. Damit ist die Loge in ihr altes Domizil zurückgekehrt und arbeitet jetzt wieder an historischer Stätte. Zum Ende der langen Zeit als Vorsitzender erhielt er die Auszeichnung als „Verdienter Logenmeister“.

Anschließend setzte Finsterle den gewählten neuen Vorsitzenden Logenmeister Hans-Joerg Deichholz in das neue Amt ein. Deichholz soll nun in den kommenden drei Jahren die Geschicke der Mindener Loge leiten.